

# Vorbereitungen fürs Familienfest

Wochenrückblick vom 17.06- 21.06.2024



An diesem Freitag fand das alljährliche Familienfest statt, und dieses Jahr stand es unter dem Thema Märchen. Die Zwerge hatten sich in der Lernwerkstatt versammelt, um ihre bunten Bänder zurechtzuschneiden. Jeder Zwerg durfte seine Lieblingsfarben auswählen und die Bänder sorgsam zuschneiden. Aus den bunten Streifen entstanden farbenfrohe Bänder, die ausgeschnitten und anschließend zusammengeklebt wurden. Diese Bänder sollten bei der Choreografie eine wichtige Rolle spielen und die märchenhafte Stimmung des Festes unterstreichen.



**Kreativität zeigt sich durch originellen Ausdruck im motorischen Bereich. Die pädagogischen Fachkräfte ermuntern das Kind, nach eigenen Vorstellungen zu basteln.**

**Das Kind erhält genügend Gelegenheit, seine Grob und Feinmotorik zu üben.**

